



**Nombre de alumno: Jazmín Bernabe Galicia**

**Nombre del profesor: Mónica Elizabeth Culebro Gómez**

**Nombre del trabajo: Ensayo**

**Materia: Bases conceptuales y filosóficas de la ética**

**Grado: 5to °**

**Grupo: "A"**

Comitán de Domínguez Chiapas a 20 de enero de 2024

## **Introducción:**

Como seres humanos tenemos distintos derechos y normas que establece el estado, nosotros tenemos la obligación de seguirlas, ya que muchas de ellas se basan en nuestra moral, nuestra ética y en que tanto respetamos a los demás y nuestro ambiente, algo muy básico sería, el no robar por que no es lo correcto, no es ético y aparte de eso perjudicaríamos a otras personas, aunque ciertamente a muchas personas les da igual y no cumplen con las normas, existen otras que si respetan todo esto, respetar o no las normas habla mucho de nosotros, ya que demostramos la educación que hemos recibido desde casa, debemos ser personas respetuosas, educadas y tener principios y valores, mejoraría nuestro entorno y hablaría bien de la persona que somos, aparte de que eso es lo correcto y lo que todos debemos hacer.

## **Desarrollo:**

Entendemos por ética lo que significaría carácter o comportamiento, la ética pretende descubrir lo que hay detrás de la forma de ser y de actuar que tiene cada persona dentro de la sociedad, esta también trata de explicar o establecer reglas de lo que consideramos bueno o malo, a parte de la ética, encontramos a la moral que hace referencia a un conjunto de normas y costumbres que se pueden considerar buenas para dirigir o juzgar los comportamientos de las personas que habitan dentro de una comunidad esto nos ayuda a distinguir el bien, del mal.

Dentro de esto encontramos distintas doctrinas filosóficas y diversos filósofos que hicieron posibles cada una de estas doctrinas, dentro de estas encontramos al hedonismo es una doctrina en la identificamos en placer como el bien y concibe la felicidad en el marco de una vida placentera, los sofistas fue el nombre que se le dio a los sabios de Grecia que fueron quienes proporcionaban distintas ramas del conocimiento, estos hicieron populares las ideas de varios filósofos anteriores.

El intelectualismo moral es una teoría basada en conocer como se hace el bien y aprender como llevarlo a cabo, Socrates fue el primero en mantener dicha postura ética quien concibía la moral como un placer, el estoicismo consideraba todas

aquellas doctrinas éticas que defiendan la indiferencia hacia los placeres o dolores externos, el utilitarismo se considera cualquier teoría que considere que los juicios morales surgen a partir de nuestras emociones, el formalismo considera formal a los sistemas que consideran que la moral no debe ofrecer normas concretas sobre nuestra conducta. Un filósofo muy conocido fue Aristóteles para este filósofo las virtudes son aptitudes o capacidades que conducen al hombre a ser una persona plena, este filósofo propone que el único camino es el del equilibrio el cual logramos ejercitando la razón y reconduciendo los deseos y pasiones situándolas entre el exceso y el defecto, aparte de la ética y la moral también tenemos virtudes tanto intelectuales como éticas que en estas cobra especial importancia nuestra prudencia, según Platón es el hombre que conoce las ideas y por lo tanto es el hombre que podrá solucionar los problemas en nuestra convivencia humana, la deontología es denominada la ciencia sobre el conjunto de deberes y principios éticos que concierten en cada profesión, oficio u ámbito laboral, la bioética se encarga de abordar conflictos éticos que llegan a surgir en las ciencias biológicas, y la ética medica esta centrada en los aspectos teóricos de las ciencias medicas.

Aparte de todo esto hay algo muy importante que tenemos los seres humanos que son nuestros derechos, los derechos humanos son prerrogativas que se sustentan principalmente en la dignidad humana, lo que resulta indispensable para el desarrollo integral de cada persona.

### **Conclusión:**

Cada persona tiene una educación diferente, tiene perspectivas diferentes y esta bien, son respetables, pero cada persona debe saber que todos merecemos respeto en todos los aspectos, deben de respetar nuestro espacio y nuestras ideologías, al igual que respetar las normas y leyes que nos establece el estado.

## BIBLIOGRAFÍA:

Universidad del Sureste. (2024). *Antología de bioética y profesionalismo*  
[Archivo PDF].